

条例や予算の詳細な審議は、各常任委員会の審議となる。

常任委員会の審査日程は会期15～16日目に行われた。今回の報告は門脇市長のマニフェスト関連予算に焦点をあて、その審議内容を中心に報告する。「所得を生む玉手箱」という総合研究所問題は産業建設委員会。

「地域力ステップアップ」は総務委員会の審議。「こんにはち赤ちゃん事業」は教育民生委員会です。それぞれ議論された。

### 総務常任委員会

サポートセンター開設し、地域力ステップアップ

市長は市民分権を進めるため、地域運営体を設立し、サポートセンターを開設する予定だが、行政改革方針に逆行しないか。

行革に逆行するとは思わない。最大のネライは地域に密着した形で職員を活用することだ。

モデル事業に田沢地区が決定し、500万円の財政支援がおこなわれるが、どのような内容か。

予算の最高限度額は500万円である。高齢者対策やソフト事業に使用していただきたい。

公募型公共事業選定委員会の予算が措置されたが、道路等の優先度や必要性を審査する委員会というが、議会常任委員会との整合性は問題ないか。

ネライは各地区、団体から要望されたものが、どのように措置されたか見えにくいので、透明性をもった進め方をしたい。建設部が担当する

ので、産業建設委員会の協議になるが、常任委員会との整合性は十分配慮する。

みんなの庁舎検討事業の費用として81万円が措置されたが、公募市民を含め検討委員会を設置予定だが、市議会の関わりについてどうするか。

検討委員会が全て決めることではない。議会の議決を求める場合、3分の2の賛成が必要だ。

議会の考えを問うためにも市民から、市長へ提言等をお願いしたい。

任期付職員採用等に關する条例の制定だが、必要性やその効果をどのように求めるか。

現段階の予定では、

4月からスタートする総合研究所の職員が該当する。新エネルギー分野の活用もあるが、特産品の開発、流通関係、マーケティング活動、新市場開拓などに詳しい方を想定している。桜係も候補となっている。

人件費の抑制や職員削減等行政改革を進めている過程で、任期付職員を配置していくが、職員定数との関係はどうか。

職員として採用するので定数に入る。あくまで職員で対応できない分

小林委員長



小林委員長



浅利副委員長

野に限ってということになる。

仙北市行政組織条例の一部を改正する条例が提案されたが、産業観光部が「観光商工部」と「農林部」に分かれるが部の設置場所はどこか。

観光商工部については中町庁舎、農林部は西木庁舎を想定している。総合研究所は西木庁舎に置く。

### 産業建設常任委員会

所得を生む玉手箱

「総合産業研究所費として378万円が措置されている」

市長の主要施策の1環と考えるがどのような内容で進めるのかを問う。

所得を4年間で10%以上増やすことから、農林畜水産業の収益性の追究が必要である。米、野菜、山菜等を原料に商品開発を行い、地場産作物の栽培需要を高める、ま

たマーケティング業務を行い、売れる農林畜水産物の拡大を図るとともに、在来野菜や、果実の種子の確保、有望品種の試験栽培、適地選定などが「総合産業研究所」の主な業務である。

組織としては、農家、JA、市との間で任意の団体を結成し、各事業の連携を取ってまいりたい。

「総合産業研究所」の設置場所について伺う。

研究所としての建物はないが、現在西木庁舎を考えている。今後人員配置や、冬期間の生産物などの保存等を考慮しながら決定したい。

観光関係については組織機構の改正が提案されているが、予算としては「頑張れ合宿応援事業」に226万円が予算措置されている、この内容と民間との連携について問う。

仙北市内の宿泊者数の増を図るため、延べ50泊以上の運動系及び、文化系の合宿、ゼミ等を行う、高校、短大の生徒に

# 8つの約束

## 76事業と7億6,000万円



地域ステップアップ事業のモデルとなる田沢サポートセンター

# 明日を創る

## 平成22年度



複式学級支援員が派遣される白岩小学校

1泊1千円の宿泊費を補助するものである。事業内容については、チラシ等の印刷、高校・短大・大学への案内、ホームページ等による情報発信などである民間との連携



安藤委員長

問 「がんばれ合宿応援事業」費の、延べ宿泊数が50泊以上で1泊当たり1,000円の宿泊費を補助するところがあるが、その根拠について伺う。  
答 「がんばれ合宿応援事業」の補助根拠については全国の先進地事例の資料から一番多かったものの基準金額である。  
問 東アジア観光宣伝・誘客事業費として246



高久副委員長

問 来年度一般会計予算の中で普通建設事業費は12億6,800万円計上されている。その中で「住宅リフォーム促進事業費補助金」として、3,200万円が措置されているがその具体策について伺う。  
答 市民の住宅改善の促進と地域経済の活性化を図るため、市内の事業者を利用した修繕、補修、

万円の予算が計上されているが3県の主要事業の内容を問う。  
答 仙北市において昨年度、海外からの観光客は16,000人と増加しており、宿泊まで結びつけた滞在型の誘客を積極的に行うものである。事業内容は、(1)北東北3県韓国エージェンツ商談会への参加、(2)東

北プロモーションIN台湾への参加、(3)観光ガイドマップ(英語・韓国・中国本土)の作成である。  
問 来年度一般会計予算の中で普通建設事業費は12億6,800万円計上されている。その中で「住宅リフォーム促進事業費補助金」として、3,200万円が措置されているがその具体策について伺う。

北プロモーションIN台湾への参加、(3)観光ガイドマップ(英語・韓国・中国本土)の作成である。  
問 来年度一般会計予算の中で普通建設事業費は12億6,800万円計上されている。その中で「住宅リフォーム促進事業費補助金」として、3,200万円が措置されているがその具体策について伺う。

問 明日の県立高校検討  
答 生後4ヶ月までの乳

問 次世代育成に力を注ぐ考えで新規事業を立ち上げたが、こんにちは赤ちゃん事業、ひとり親家庭支援事業とはどんなものか。  
答 こんにちは赤ちゃん事業は生後4ヶ月までの全ての家庭を訪問し、不安や悩みを聞き、子育て支援に関する情報提供を行う。ひとり親家庭の方は母子、父子のひとり親家庭に対し、その生活の安定を図るため、家庭支援員を派遣するものである。

問 「公営住宅等長寿命化計画策定事業」とは何か。  
答 更新コストの削減を目指し、住宅の維持管理を計画的に実施するものである。予算は756万円である。

増築及び下水道施設への接続工事などを行った方に補助金30万円を限度として交付するものである。  
問 「公営住宅等長寿命化計画策定事業」とは何か。  
答 更新コストの削減を目指し、住宅の維持管理を計画的に実施するものである。予算は756万円である。

### 教育民生常任委員会

こんにちは赤ちゃん事業開始!



小田嶋委員長

問 こんにちは赤ちゃん事業費60万円が予算化されたが、検討委員会の検討結果をどのような形で生かすことができるか。  
答 委嘱する両高校長やPTA関係者、同窓会、校長先生など12人の委員と公募する6人の計18人の委員で4〜5月で意見を集約する。その後市長が6月定例議会に報告することになる。

問 複式学級になるため、非常勤講師の費用380万円が措置されたが、複式学級は一時的か常態化するか。その見通しについてどうか。  
答 白岩小学校は、26年度までの複式でその後は解消。中川小学校は23年度までは複式一学級だが24年度からは複式2学級になる見通しだ。

問 複式学級になるため、非常勤講師の費用380万円が措置されたが、複式学級は一時的か常態化するか。その見通しについてどうか。  
答 白岩小学校は、26年度までの複式でその後は解消。中川小学校は23年度までは複式一学級だが24年度からは複式2学級になる見通しだ。



安全安心道路維持の整備費で整備される予定の歩道の段差



田口副委員長